

《慣れた道 それでも今日は 違うかも》

そろそろ**自転車**が…
自転車の**ふらつき**や**転倒**に注意！
見かけたら**距離**を空けましょう

漫然運転、居眠りに注意しましょう **2時間走行15分休憩!**

構内事故・バック事故の根絶

信号待ち車への追突
漫然運転、わき見運転に注意しましょう

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

北海道労働局 2024年労働災害 多発種類

- 「はさまれ・巻き込まれ」(重機に巻き込まれ)
- 「墜落・転落」

午後6時 信号交差点

右から横断歩道を渡っていた高齢男性

ワゴン車にはねられ、死亡

「信号機に気を取られ、歩行者を見落とした」

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります◇

◇黄色信号は「止まれ」◇

◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2025/3/19(水)

17日午後6時20分ごろ、埼玉県の信号交差点で、右から横断歩道を渡っていた男性(91)がワゴン車にはねられ、頭などを強く打ち搬送先の病院で死亡が確認されました。警察はワゴン車を運転していた男性(53)から任意で事情を聞いています。ワゴン車の男性は「信号機に気を取られ、歩行者を見落とした」と話しているという。

午後9時 信号交差点

横断歩道を自転車で渡っていた高齢女性

タクシーにはねられ重傷、意識不明で搬送

信号は両方とも、「青信号」でした

警察はタクシー側の安全確認が不十分だったとみています

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります◇

◇黄色信号は「止まれ」◇

◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

2025/3/18(火)

16日午後8時40分ごろ、千葉県のある県道交差点で、自転車で横断歩道を渡っていた高齢女性が、タクシーにはねられ、重傷を負い意識不明の状態での病院に搬送されました。警察はタクシーを運転していた会社員の男性(69)を現行犯逮捕しました。信号はともに青信号で、警察はタクシー側の安全確認が不十分だったとみています。タクシーに乗っていた2人の客にけがはありませんでした。タクシーの運転手が「タクシーと自転車の事故。意識もうろうで頭部から出血している」と110番通報しました。

信号交差点 タクシーと乗用車が出合い頭 はずみで、交差点の北西角に突っ込み 歩行者2人はねる 40代の男女が病院に搬送

◇黄色信号で交差点進入は、命取りになります◇

◇黄色信号は「止まれ」◇

◇交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する◇

◇信号変わり目 …止まらず、来る『かもしれない』!◇

2025/3/18(火)

18日午前11時30分過ぎ、京都府の交差点で、北向きに進入したタクシーと西向きに走行していた乗用車が出合い頭に衝突しました。タクシーは衝突のはずみで交差点の北西角に突っ込み、付近を歩いていた40代の男女2人がはねられたということです。2人は病院へ搬送され女性は足を骨折の疑い、男性は足をけがしている。